



■ Baloncesto

El Universidad se impone al Bosco (73-55)

El Universidad de Salamanca venció al Monrasa Bosco por 73 a 55. Durante los primeros minutos, locales y visitantes comenzaron dubitativas en ataque. El segundo cuarto no fue bueno para las salmantinas, con errores defensivos y fallos en los tiros, pero regresaron las buenas sensaciones en el juego del conjunto salmantino en la segunda mitad, atacando con muy buen criterio la defensa zonal de las asturianas y dejando la diferencia final en 18 puntos.